

活動名：熊倉 SSS ガールズ、会津ビバーチェ フットサル練習試合

日 程：平成28年11月20日（日）

会 場：塩川体育館

参 加：Gクラス 7名

帯 同：小松・貝和コーチ

報 告：小松

いつもクラブ、Fc ALLez に御協力と御参加頂きありがとうございます。

特にガールズには取り分け暖かいお気持ちで関わって頂き本当に感謝しております。

さて私達 Fc ALLez ガールズでは熊坂コーチ、設楽コーチの取り計いにより初の練習強化試合を開催することが出来ましたのでレポートします。

今回の練習試合は喜多方熊倉さんが中心となり喜多方塩川体育館を借りて頂きビバーチェ会津さんも参加しての3チームの合同の練習強化試合でした。

ここ喜多方、会津地区は行政こそ財政逼迫宣言などをして若者の少ない過疎地帯のところだと思えますがことスポーツサッカー文化的には男女問わず人気スポーツであり地域に根差した素晴らしい活動が盛んな地域で今回も女子で両チームとも素晴らしいメンバーを揃えていました。

失礼な話文化水準的に言えばどう考えても県中の郡山が1番と言いたいところですが喜多方、会津のサッカー熱は恐るとも引けをとらない部分があります。

そんな根付いた両チームは楽しそうに本当に女子のサッカーを満喫していました。キーパーも女子選手と言えどボールに向かう気持ちがありある意味の戦う責任もありプレーは本当に素晴らしかったです。

私達 Fc ALLez も6年生が居ない中よく健闘したと言えるでしょう

その健闘とは、スポーツ少年団が主体の地域のためもしかしたら年齢制限があるかもしれません。

1年生が誰も居なかった気がします。

私達は1年生2名もフルで試合に参加しました。

どう見ても学年は、上です

勝敗にとらわれたら本質や未来は隠れて消えてしまいます。

本質とは、どこの場面でどのタイミングでどんな風に感じ対応したか、  
どんな風にボールに触れたか

ひとことで言えば練習試合をして良かったにつきます。

見応えあるボールに触れ方でした。またうちの4年生も素直な気持ちそのままによく戦ってくれました。

身体が2まわりも違う相手との試合でもたくさんの可能性を感じさせてくれました。数字や白か黒と言う部分では大変厳しい現実を突き付けられました。

しかし、たくさんの可能性と言う部分では引けを取らない未来を感じさせてくれました。

総じて選手達も初の練習試合楽しかったと思います。

目指すは吾妻ガールズと言うことになりましたがより未来を見据え可能性を現実味のあるプレーにするためにもこれからも頑張っけてやってきたいと思います。

保護者の皆様、わざわざ遠くまで朝はやくから本当にありがとうございました

また、高橋様遠藤様、熊倉様ビバーチェ会津様、本当にお世話になりました。またよろしくお願ひします。

では次回またこの機会に恵まれることを信じてありがとうございました

コーチ：小松



